

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan analisis yang sudah dilakukan dalam skripsi yang berjudul “*Relevansi Karakter Religius dalam Film Nussa-Rara terhadap Pembelajaran Pendidikan Agama Islam (Telaah Konten Film Animasi Islam sebagai Media Pembelajaran Pendidikan Agama Islam)*” tersebut, maka dapat diambil sebuah kesimpulan bahwa:

1. Media yang digunakan bisa berupa film yang mengandung unsur audio dan visual seperti film animasi Islam yang memuat nilai-nilai keislaman yaitu serial film animasi Nussa-Rara. Dalam episode “Jaga Amanah part 1&2” karakter religius yang ditampilkan yaitu sikap bersyukur terhadap Allah SWT, menghormati orang tua, bersikap empati, mau mengucapkan salam, dan berdoa kepada Allah SWT. Sedangkan dalam episode “Toleransi” terkandung karakter religius yang berupa tolong menolong. Dan dalam episode “Belajar Jualan” terkandung karakter religius berupa sikap jujur dalam berbuat.
2. Relevansi film Nussa-Rara terhadap pembelajaran PAI adalah pendidikan yang memuat pesan mengenai nilai ibadah, akidah dan akhlak. Sehingga film Nussa-Rara dikategorikan sebagai film islami atau film yang banyak memuat nilai pendidikan khususnya Pendidikan Agama Islam.
3. Media film animasi Islam Nussa dan Rara dapat digunakan untuk anak usia 7 sampai 15 tahun dengan melalui beberapa strategi pembelajaran yang perlu diperhatikan langkah-langkahnya baik dalam kegiatan pendahuluan, kegiatan inti, dan kegiatan penutup. Beberapa strategi pembelajaran yang dapat dipilih yaitu meliputi strategi ekspositori, strategi kontekstual, dan strategi kooperatif. Dengan demikian, guru PAI dapat memanfaatkan apa saja yang telah ada di media sosial seperti film animasi Islam Nussa dan Rara tersebut sebagai sarana atau alat dalam menyampaikan materi tentang

Ibadah, Akidah dan Akhlak yang termuat dalam sebuah pendidikan yaitu pendidikan agama Islam.

B. Saran

Sebuah karya yang penuh dengan nilai pendidikan agama Islam bagus dijadikan sebagai tontonan anak-anak. Untuk itu, rumah produksi *The Little Giantz* sebaiknya terus berkarya dengan menghadirkan film animasi Nussa dan Rara dengan episode-episode yang baru dan lebih menarik lagi.

